## Les airelles de vernet-les-Bains fêtent leur premier anniversaire dans leurs nouveaux locaux



## Social, Vernet-les-Bains

Publié le 30/11/2021 à 09:42





L'année 2020 a été marquée par la crise sanitaire. Mais, pour l'équipe de

l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Les airelles, cela n'a pas été le seul challenge : elle a dû se préparer, en parallèle, au déménagement de ses 52 résidents au sein de nouveaux locaux. Depuis 1992, l'établissement avait pris vie, dans une ambiance très familiale, au sein d'un joli bâtiment en pierre situé au cœur du centre-ville. Par la création de la nouvelle structure flambant neuve, l'Association Joseph-Sauvy a souhaité répondre au défi majeur de notre temps : la dépendance, avec pour objectif que le vieillissement et l'innovation ne soient plus deux réalités contradictoires. Ce projet a été mûrement réfléchi, modifié, réinventé pour qu'il corresponde le plus possible aux valeurs de l'association, en respectant deux grands objectifs : le mieux vivre pour les résidents et la qualité de vie au travail.

Ce nouvel établissement a permis d'accueillir 15 résidents supplémentaires, soit 67 au total, ainsi qu'une dizaine d'emplois pour compléter l'équipe existante.

Les équipes médicale, paramédicale, hôtelière et administrative se sont impliquées à tous les niveaux dans ce projet de longue haleine et se sont montrées à la hauteur de l'événement.

Le 4 novembre 2020, en une journée, l'équipe des Airelles a réalisé l'exploit de transférer les 52 résidents en toute sécurité dans les nouveaux locaux.

Après un an de vie dans ce nouvel établissement, toutes les places sont pourvues. La direction a finalisé, en étroite collaboration avec les salariés, l'aménagement intérieur, ainsi que les nouvelles organisations de travail. Il y a quelques jours, la grande famille des Airelles s'est réunie pour fêter cet exploit.

CORRESPONDANT